

EL CORREO LATINO

Periódico independiente fundado en 1914 con el nombre de "El Correo del Atlántico"

AÑO IV

San José, Costa Rica, Centro América, Domingo 25 de noviembre de 1917

NÚMERO 178

CONVENIENCIA

de iniciar desde ahora una campaña unánime, enérgica y decisiva para que al cabo de los diez años que faltan para el 15 de septiembre de 1921, fecha en que Centro América cumplirá los cien años de vida independiente, la unión esté realizada de una manera pacífica y definitiva, como el medio más digno de celebrar el primer centenario de la independencia

Tema desarrollado por el Lic. Carlos Salazar, en el Congreso Centro Americano de periodistas, reunido en la ciudad de Guatemala en 1911
(Concluye)

Si la federación de Centro América ofreciera a los pueblos ese programa y pudiera

garantizarles su efectividad, para que merezca la absoluta su realización, creemos que los antiguos estados estarían prontos a fusionarse y a enarbolar la hermosa bandera cuyo lema "Dios, Unión, Libertad" por sí sólo es capaz de mantener y crear los sentimientos de sola-

ridad entre centroamericanos.

¿Cómo podría organizarse el Poder Federal para llevar al terreno de la práctica republicana el programa que acabamos de anunciar?

¿Bajo la organización centralista prosperaría la Unión y sería capaz de realizar las promesas del patriotismo?

Nos enseña la historia de nuestros pueblos que una de las causas perturbadoras del orden constitucional ha sido con frecuencia el choque o incompatibilidad entre los poderes Legislativo y Ejecutivo. Habiendo diversidad de miras y de tendencias que no pueden

avenirse en un momento dado entre uno y otro la marcha administrativa se hace imposible y la política gubernamental pugnará en vano por desarrollar sus principios y sus ideales. Los golpes de estado han sobrevivido como consecuencia lógica, mientras no se legalice y dé forma constitucional a hechos inevitables que son vicios propios del sistema representa-

QUININA EN FORMA SUPERIOR NO AFECTA LA CABEZA

Por motivo de su efecto tónico y laxante, el LAXATIVO BROMO QUININA es superior a la Quinina ordinaria. No produce nerviosidad, ni malestar en la cabeza. Téngase en cuenta que sólo hay un "Bromo Quinina." La firma de E. W. GROVE en cada cajita.

Hierro Nuxado Para Crear una Nueva Era de Mujeres Bonitas y Hombres de Acero.

Médicos Famosos Dicen: "En seguida les pone rosas en la cara a las Mujeres, y a los Hombres, les llena las venas del Vigor Juvenil más Asombroso. Amenudo aumenta en 200 Por Ciento la Fuerza y la Resistencia de Personas Delicadas, Nerviosas. Quebrantadas, en el término de dos semanas."

DESCUBRIMIENTO PRODIGIOSO QUE MARCA EL ADVENIMIENTO DE UNA NUEVA ERA EN LA CIENCIA MÉDICA.

NUEVA YORK, N. Y.—Desde el notable descubrimiento del hierro orgánico, el Hierro Nuxado o "Fer Nuxate" como los franceses lo llaman, ha tomado el país por asalto. Se calcula moderadamente en tres millones el número de los que lo están tomando a diario sólo en este país. Lo mismo de médicos que de particulares afluyen datos con los más asombrosos resultados. Tanto es así que, doctores de reconocida fama predicen a una que estamos en vísperas de una nueva era de mujeres mucho más bonitas y rosadas y de hombres mucho más vigorosos.

El Dr. King, conocido clínico y autor neoyorkino, dijo en el curso de una entrevista sobre el particular: "Sin hierro, no puede haber hombres de vigor férreo. Palidez es sinónimo de anemia. Anemia significa falta de hierro. Los anémicos tienen la piel pálida, la carne flaca, el músculo sin tono, el cerebro fatigado y la memoria frágil, el sistema quebrantado, la condición de ánimo nerviosa, irritable, quejumbrosa, melancólica. Cuando el hierro se aleja de la sangre de la mujer, se le alejan también las rosas de las mejillas."

"En las comidas más generalizadas de América, las féculas, los azúcares, almibaros, dulces, arroces, pan blanco, galletitas de soda, galletas, macarrones, fideos, tapioca, sagú, maicena, harinas degerminadas, ya no se encuentra más hierro. A puro refinamiento, el hierro de la madre tierra ha sido desterrado de estos alimentos empobrecidos, y los estúpidos métodos de la cocina doméstica, echando al sumidero el agua en que nuestros vegetales se preparan, son culpables de otra pérdida de hierro."

"Por lo tanto, si desearis conservar el espíritu y vigor de la juventud hasta una edad madura, hay que suplir con el uso de hierro en alguna forma orgánica, la deficiencia de hierro en la comida, lo mismo que soléis echarle sal cuando la encontráis rosa."

El Dr. Bourgey, uno de los facultativos más renombrados en París, y que ha estudiado en grandes instituciones médicas europeas, ha dicho: "Como he venido diciendo y repitiendo cien veces, hierro orgánico es el mayor de los fertilizantes. Si la gente se dejase de medicinas de patente y de compuestos nauseabundos, y tomase simple hierro nuxado, tengo la convicción de que podrían salvarse millares de vidas que se pierden al año por pulmonía, gripe, tisis, males de los riñones, del hígado, del corazón, etc. La causa real y verdadera que trajo esas enfermedades ha sido, ni más ni menos, la debilidad ocasionada por faltar hierro en la sangre."

No hace mucho se me presentó un individuo que frisaba en el medio siglo, a pedirme le hiciera un registro preliminar para asegurarse la vida. Sorprendíome hallarle con la presión sanguínea de un mancebo de veinte años y un vigor, una energía y una vitalidad propios de un joven; era, en efecto, un joven, a pesar de la edad. El secreto, me dijo, estaba en el hierro, en el Hierro Nuxado que le había renovado la vida. A los treinta años estaba mal de salud; a los cuarenta y seis, atribulado y casi liquidando. Ahora, a los cincuenta, era un prodigio de vitalidad y una cara radiante de juventud. Hierro es absolutamente necesario para que la sangre os permita transformar el alimento en tejido vivo. Sin hierro, por mucho que os hartéis, el alimento os entra por un lado y os sale por otro sin haceros el menor provecho. Como no os presta ninguna energía, os debilitáis, palidecís y decaéis lo mismo que una planta que trate de crecer en suelo sin suficiente hierro. Si carecís de robustez y salud, es vuestro deber hacer la prueba siguiente: Ved hasta cuándo podéis trabajar o hasta dónde caminar sin fatigaros. Luego tomad dos pastillas de cinco granos de hierro nuxado tres veces al día después de las co-



midas por dos semanas. Entonces volved a la prueba y ved cuánto habéis ganado. He visto personas a docenas, nerviosas, quebrantadas, padeciendo de continuo, duplicar sus fuerzas y resistencia, desterrar hasta el último vestigio de dispepsia, del mal del hígado y cuanto más las aquejaba, con sólo tomar hierro en forma apropiada de diez a catorce días. Y esto, en algunos casos, después de medicarse vanamente por meses. Pero no toméis hierro en las formas anticuadas y reducidas, acetato de hierro, o tintura de hierro con la simple mira de ahorrar unos centavos. No es esa la clase de hierro que la Madre Naturaleza demanda para enrojecer la sangre de sus hijos. Habéis de tomar hierro en forma de poderlo absorber y asimilar fácilmente para que os haga provecho, pues de otro modo resultará peor que inútil. Más de un atleta y de un pugilista han triunfado simplemente por

poseer el secreto de las grandes energías y resistencia y haberse llenado la sangre de hierro antes de entrar en lucha; en tanto que muchos otros corrieron a ignominiosas derrotas sin otra razón que la falta de hierro."

El Dr. Schuyler C. Jaques, también de Nueva York, dijo: "Nunca he dado informes ni consejos médicos para publicidad, pues no suelo creer en ellos pero tratándose del Hierro Nuxado, creería faltar a mi deber guardando silencio. Yo mismo lo he tomado y dádoselo a mis pacientes con resultados de lo más sorprendente y satisfactorio. Y los que aspiran a un rápido acrecentamiento de energías, vigor y resistencia, hallarán que es un remedio notabilísimo y de maravillosa eficacia."

NOTA.—El Hierro Nuxado, prescrito y recomendado por facultativos como acaba de verse en tan grande variedad de casos, no es medicina de patente ni remedio secreto, sino

antes bien, muy conocido entre los droguistas, y cuyos constituyentes de hierro son muy recetados por eminencias médicas tanto de Europa como de América. Al revés de otros productos inorgánicos de hierro, es muy asimilable, no daña ni ennegrece la dentadura, ni descompone el estómago; antes al contrario, es remedio potentísimo en casi todas las formas de indigestión, como también en toda condición nerviosa y debilitada. Tal es la confianza de los fabricantes en el hierro nuxado, que ofrecen donar \$100.00 a cualquier institución de caridad, siempre que puedan hacerse cargo de cualquier hombre o mujer menor de 60 años, con sangre deficiente en hierro, y en el término de cuatro semanas no le aumenten las fuerzas en un 200 por ciento, salvo que haya alguna grave afección orgánica. Se despacha en todas las buenas farmacias.



¡El Colmo de la Eficacia!

Miles de médicos recomiendan las tabletas "Bayer" de "Aspirina y Cafeína" para combatir las neuralgias, dolores de cabeza, resfriados, gripe y reumatismo.

Los efectos de la "Aspirina" legítima, en combinación con la acción estimulante de la Cafeína, producen maravillosos resultados en los casos en que hay que combatir la debilidad y el agotamiento.

Este efecto es tanto más notable cuando se trata de personas que sufren del corazón ó de los nervios, ó cuando el agotamiento es causado por intensos ó prolongados dolores.

La cafeína hace aumentar asimismo la producción de la orina, eliminando de esta suerte las substancias tóxicas del organismo enfermo, principalmente en los casos de fiebre, gripe, etc.

Para proteger á V. contra sustitutos y falsificaciones, fijese en que tanto la cajita como cada una de las tabletas están marcadas con la cruz "Bayer."

tivo y que han motivado las burlas sangrientas del socialismo filosófico contemporáneo por boca de su apóstol, el príncipe de Kropotkine.

La organización parlamentaria del gobierno respondería a la necesidad de encauzar la dictadura y armonizar los poderes desacordes, mediante las facultades constitucionales del

SOLO HAY UN "BROMO QUININA"

ese es el LAXATIVO BROMO QUININA, usado en todo el mundo para curar resfriados en un día. Procúren ver si la firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

Se ennegreció la Cabellera canosa

Una señora de Kansas City que se pone el pelo negro y lo estimula a crecer por un simple procedimiento casero.

Cómo Dice que lo Hizo

Una distinguida señora de Kansas City (Missouri), refiere cómo se quitó las canas por un simple procedimiento casero y dice: "Toda persona, señora o cal allero, se puede ennegrecer el pelo blanco o decolorido,

Presidente de la República para disolver el Congreso cuando aparezca la incompatibilidad; o para disolver el ministerio si ha de privar la política del Poder Legislativo.

Alguien ha dicho que el parlamentarismo es propio de la monarquía. La Francia republicana y radical tiene el sistema parlamentario. Chile tiene las prácticas parlamentarias y a ellas debe la república Argentina gran parte de su estabilidad y de su paz. El Brasil es una república parlamentaria y Portugal se ha constituido de la misma manera.

estimularlo a crecer y ponerlo sedoso y lustroso, preparando en casa esta receta: Echese 30 gramos de ron de malagueta (Bay Rum) en $\frac{1}{4}$ litro de agua, añádase una cajita de Compuesto de Barbo y $7\frac{1}{2}$ gramos de glicerina, todos estos ingredientes comprados en cualquier botica y muy baratos; aplíquese el tratamiento al pelo dos veces cada semana hasta conseguir el color apetecido. Hace todo esto: alivia la picazón, es excelente para la caspa, no es pegajoso, pero tampoco se destiñe y le quita 20 años de encima a la persona.

El parlamentarismo permitiría una educación política que hiciera doctrinarios los partidos revolucionarios que nos han llevado a la matanza.

El parlamentarismo tiene, necesariamente, que vivir de la cooperación de muchos, y la descentralización administrativa se impone; la responsabilidad se divide; la iniciativa individual nace y se encarna en los progresos de la república.

Un problema de localismo amenazaría turbar la paz en cuanto se tratara de elegir Presidente de la República: ¿Habría un sometimiento gustoso y espontáneo a un poder que radicara en persona nacida en este o en otro estado; teniendo como tendría el presidente, un poder central considerable?

El sistema parlamentario alejaría ese peligro lugareño. El Poder Ejecutivo ejercido por un ministerio formado de los hombres más salientes y notables de cada estado, curaría la enfermedad o sería profilaxia contra ella.

Tratándose de transformar

LAS ALMORRANAS SE CURAN EN 6 A 14 DIAS

Se garantiza que el UNGÜENTO PAZO curará las Almorranas, simples, sangrantes con picazón ó externas en 6 á 14 días ó se devolverá el dinero. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

en un hecho el ideal de la unión, hasta hoy especulativo, hemos creído de nuestro deber aportar un grano de arena para la obra de la reconstrucción nacional.

¡Qué oportunidad más propicia para coronar los esfuerzos del patriotismo que la conmemoración del centenario de la Independencia!

Las naciones americanas que nos han precedido en tan grandioso día, han aparecido llenas de pujante civilización exhibiendo los grandes progresos realizados en cien años de vida independiente.

La América Central está en el deber de presentarse unida, como el medio más digno de festejar el centenario de la fecha más grande de su historia.

Guatemala, 6 de octubre de 1911.

(Del "Diario de Centro-América")

PARA CURAR UN RESFRIADO EN UN DIA

todo el mundo toma el LAXATIVO BROMO QUININA (Pastillas.) Los boticarios devolverán el dinero si deja de curar. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

El pretendido fracaso de los submarinos

El *New York American*, en su edición del 22 de setiembre, publica la siguiente correspondencia:

"Washington, 18 de setiembre.—La flota alemana de submarinos es una amenaza más seria para los aliados y los Estados Unidos, que todos los Ejércitos teutones. Inglaterra, a pesar de su grande y poderosa flota, tiene que limitarse en los mares a la defensiva. El esfuerzo de todos los astilleros no puede compensar la obra de destrucción de los submarinos, que continúan hundiendo buques en una escala mucho mayor que la en que fuese posible construirlos.

"La amenaza de los submarinos no ha disminuido, no está disminuyendo, ni hay esperanza de que disminuya en el próximo futuro".

Esta es la clara declaración que hizo hoy Mr. Harley F.

FERROVIM

(MARCA DE FABRICA)

TONICO PARA HOMBRES Y MUJERES

Para las personas débiles, gastadas, nada es mejor que—

"FERROVIM"

Produce sangre rica. Tonifica. Hace sentir que la vida merece vivirla.

FERROVIM & CINCHONA

Para quienes necesitan tonificarse. Esta preparación es especialmente útil después de fiebres y enfermedades palúdicas en general.

DAVIS & LANE, QUININA MANUFACTURERS, NEW YORK

Hay, experto británico en submarinos y agregado actualmente al Departamento de la Marina en Washington. El pueblo inglés está en cuenta de la seriedad de la situación, pero no los americanos.

Hay pocos hombres fuera de Alemania que puedan hablar con tanta autoridad sobre este tema como Mr. Hay, que desde 17 años está construyendo submarinos y que está considerado como uno de los hombres más competentes en este ramo. El ha construido submarinos para cinco Gobiernos, incluyendo los Estados Unidos e Inglaterra.

Mr. Hay dice lo siguiente: "La Prensa ha publicado últimamente muchos artículos acerca del peligro submarino, de la destrucción de buques, de la posibilidad de reemplazar las pérdidas y sobre otros temas parecidos.

"El público, a pesar de que no hace una conclusión definitiva, juzga la situación como satisfactoria en cierto grado, lo que expresándose suavemente es incorrecto. Aunque los verdaderos hechos no son siempre agradables al oído, alguna vez es indispensable analizar la situación existente y considerar las futuras eventualidades para llegar a una conclusión exacta, y haciendo esto vemos que nos encontramos hoy enfrentados a dos alternativas:

"O buscar el modo de concluir la paz,—lo que los Poderes

centrales aceptarían hoy bajo condiciones satisfactorias para América y los aliados, con tal que se encuentre un hombre de influencia y con el valor necesario para formular proposiciones y exponerse a la crítica de los poderosos grupos que sacan pingües beneficios de la prolongación de la guerra, y hasta de verse acusado de traidor y antipatriota—o de hacer una guerra efectiva a los submarinos".

Mr. Hay pronunció con gran énfasis la palabra efectiva, y continuó:

"Nosotros no ganaremos nada, pero sí perderemos mucho si seguimos cerrando los ojos contra los hechos y no afrontamos la verdadera situación tal como es. Nada más peligroso en la guerra que las falsas ilusiones y esperar que se efectúe un milagro, en lugar de obrar con energía y criterio.

"Es un hecho incuestionable que el tonelaje mundial, aunque insuficiente ya, sigue mermando por la acción de los submarinos, en una escala mucho mayor que la que pueden compensar las nuevas construcciones. Aunque se está actualmente tomando medidas extraordinarias para aumentar las construcciones, lo que en el curso del tiempo puede dar buenos resultados, este aumento sin embargo, no hará más que retardar el efecto de la guerra submarina, mientras que Alemania también aumenta considerablemente su flota submarina a razón de 10 por mes, siendo sus pérdidas entre tres y cinco en el mismo tiempo.

"Tenemos, pues, delante de nosotros el problema causado por una baja continua del tonelaje y un aumento conside-

rable de los agentes de destrucción, y claro es que tal problema queda insoluble si no se encuentra un medio efectivo para cambiar la situación, tomando en cuenta que es imposible construir suficientes buques para compensar las pérdidas, ya que es indiscutible que aunque se realicen todos nuestros gigantescos proyectos para crear una gran flota de emergencia, lo que es una suposición muy optimista, no encontraremos la situación salvada dentro de un año, sino apenas mitigada.

"Todos estos grandes proyectos están limitados, por las condiciones y los recursos existentes, que no pueden ser multiplicados de repente, porque no es posible improvisar obreros competentes ni los tantos otros factores técnicos como económicos indispensables para esta tarea complicada, y además, tenemos que construir, en primer lugar, una gran flota de guerra, principalmente de destructores, pues solamente cuando logremos hundir un número mayor de submarinos que el que Alemania es capaz de construir, tendremos la esperanza de resolver la cuestión automáticamente.

"No basta tampoco hundir los submarinos: un mal tan grande como este debe ser arrancado de raíz, y si Kiel, Stettin, Hamburgo y Dantzig, centros principales para su construcción, son militarmente inaccesibles, debemos buscar un método práctico de atacar los submarinos en sus bases, impedir que salgan o que vuelvan para aprovisionarse de nuevo.

"La superioridad enorme naval de los aliados debía ser empleada en esta dirección, y hay que suponer que esta idea ha sido discutida y considerada bastante por las autoridades competentes; pero, sin embargo, nada se ha hecho en este sentido. Si las deliberaciones sobre una acción contra las bases de submarinos alemanes han tenido por resultado la convicción de que es prácticamente imposible atacarlas con éxito o que el costo de la empresa, la pérdida de unidades y vidas, sería demasiado grande, entonces nos queda solamente la única alternativa, la de buscar la paz".

Mr. Hay, terminó su declaración comentando el aspecto general de la guerra, opinando que, considerando la situación en Rusia, será imposible someter a Alemania ni por hambre ni industrialmente. Dijo Hay "que el interés principal que Alemania tiene en Rusia es para aumentar su aprovisionamiento de víveres, y aunque la producción actual de este país no basta siquiera para su propio consumo, esto es debido a la desorganización general; pero no hay duda de que la habilidad y energía de Alemania y su genio de organización logrará pronto resolver todos estos problemas.

No son pocas las dolencias causadas por el exceso de ácido úrico en el organismo humano. Cada día son más las enfermedades que a él se le atribuyen. Reumatismo, dispepsia, asma, afecciones nerviosas, diabetes, albuminuria, flujos vaginales, etc. Las Pildoras del Dr. Becker contribuyen a eliminar el ácido úrico. En las boticas.

En Todas Las Epocas De La Vida

La medicina de la mujer. Buena para todas las edades. El caso de la Sra. Smith

"Clarksburg, W. Va."—Le escribo para informarle respecto a los beneficios que he obtenido siempre con sus medicinas y confío en que mi carta servirá de ayuda a otras mujeres que sufren.



Cuando tenía 16 años de edad se suspendió mi menstruación por dos meses a consecuencia de un resfriado y me puse tan débil que a duras penas podía subir las escaleras de casa. Me vieron dos doctores y luego mi madre me compró una botella del Compuesto a Vegetal de Lydia E. Pinkham y después de haber tomado esta medicina me curé y me puse fuerte. Antes del nacimiento de mi hijita volví a tomar su remedio y de nuevo experimenté alivio. Durante la primavera pasada volví a sentirme enferma, pero una vez más acudí al Compuesto y he pasado un verano magnífico. Estoy sumamente agradecida a sus medicinas.—Sra. HAROLD M. SMITH, 103 Duncan St., Clarksburg, W. Va.

Por espacio de cuarenta años ha estado este remedio fortaleciendo y curando mujeres que sufrían de dolores de espalda, nerviosidad, inflamación del útero y de los ovarios, debilidad, desviaciones, irregularidad y dolores durante el período.

Si desea Ud. un consejo especial escriba (confidencial) a Lydia E. Pinkham Medicine Co., Lynn, Mass.

A LOS NIÑOS ENFERMOS LOS ALIVIA inmediatamente el PAINKILLER. Imejorable para curar contusiones, ortaduras, etc. Desaparecen tan pronto como se toma o se aplica. No hay más PAINKILLER que el de PERRY DAVIS. Rechase los substitutos.

EL UNICO REMEDIO PARA LOS RIÑONES



Habrá Ud. oído de las Pildoras de Foster y su eficacia para combatir las enfermedades de los riñones. Son una medicina diurética para estimular el flujo de la orina, que enjuaga y expulsa del sistema las materias venenosas que se quedan detenidas en el cuerpo.

Las Pildoras de Foster para los riñones han demostrado ser de pronto y permanente efecto en el tratamiento de los riñones, con la particularidad de que en su composición no entra ningún ingrediente que pueda inclinar al paciente al uso habitual de drogas.

El marcado éxito de las Pildoras de Foster, ha traído a luz un sinnúmero de remedios para los riñones sin garantía de su adaptabilidad a este mal. Dé Ud. la preferencia a una medicina experimentada, como lo son las Pildoras de Foster para los riñones, cuya eficacia está confirmada por más de 300,000 testimonios que conservamos en nuestros archivos.

PILDORAS DE FOSTER PARA LOS RIÑONES,

Lomos, espalda y cintura,

Hallan en ellas su curación.

* De venta en todas las boticas. Enviaremos muestra gratis, franco porte, a quien la solicite.

FOSTER-McCLELLAN CO.

(1) BUFFALO, N. Y., E. U. de A.

RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA

EL LAXATIVO BROMO QUININA desvía la causa.—Se usa en todo el mundo para curar un resfriado en un día. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

Henry Dyer & Co., Inc.

NEW YORK, N. Y.

Exportadores e Importadores Generales

Representados por A. CAMARA

SOLICITAMOS CONSIGNACIONES DE PRODUCTOS INDÍGENAS

The Henderson Lithographing Co.

CINCINNATI, O.

Fabricantes de los más artísticos
almanaques y cromos

REPRESENTANTE: A CÁMARA

AZUCAR

Pida usted siempre azúcar en los Ingenios de VICTORIA O ARAGÓN y quedará satisfecho con su compra.

Se venden estos azúcares en todas partes de Costa Rica; al por mayor en mis oficinas, las cuales están situadas:

San José, frente al Royal Bank, Calle del Comercio.

En Limón, frente al mercado.

GUILLERMO NIEHAUS

Para las personas débiles ó enfermas
El Alcohol es un Veneno

Para crear fuerzas asegúrese de tomar
La Emulsión de Scott

Es el único preparado de Bacalao que
No Contiene Alcohol



380

El peligro de la guerra submarina

The Times publica una estadística de los buques británicos hundidos desde febrero del año corriente, y añade:

"Mr. Bonar Law se negó ayer noche otra vez a publicar las estadísticas de las pérdidas del tonelaje, a pesar de que es un hecho segurísimo de que sólo una política de franqueza en esta cuestión, satisfará los deseos del país.

La Prensa alemana publicó como un hecho cierto que los submarinos alemanes han hundido más de cinco millones de toneladas durante los últimos seis meses.

Ahora bien: se habrá notado que cierta gente ha puesto su esperanza en el fracaso de los sumergibles, por el hecho de que ya pasaron las últimas semanas en que los días han sido más largos, y por ello se debían haber ofrecido a los submarinos enemigos mayores oportunidades para atacar y hundir a nuestros buques.

Esta opinión es errónea, puesto que los submarinos hacen, como ya se sabe hoy, su tarea más activa durante las horas de crepúsculo, y por eso es la época que ahora empieza la que les facilitará más oportunidades y ventajas.

Mr. Marconi manifestó recientemente en Nueva York que si sería ha sido hasta ahora la amenaza submarina, ésta será probablemente aún más grave en los restantes meses del año, cuando las noches sean largas y el tiempo resulte más favorable para la actividad de los submarinos.

Aparentemente, no existe una inmediata expectativa de alivio alguno, primeramente por no haber encontrado hasta ahora una segura y útil contramedida, en segundo lugar, por la imposibilidad de botar al agua buques nuevos en igual o mayor escala que la que los submarinos enemigos hunden o inutilizan, entretanto, del tonelaje que está en tránsito".



Agotamiento de los nervios.

Las diferentes indicaciones de debilidad nerviosa que casi toda persona nota en ciertas épocas de la vida, o en ciertas estaciones del año son señas inequívocas de que el organismo está agotado y requiere ayuda. Ocupaciones sedentarias, pesares y preocupaciones son frecuentemente las causas directas de los desarreglos nerviosos.

Nada mejor puede recomendarse para ellos que las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, como lo atestiguan millares de personas agradecidas que las han tomado con éxito absoluto.

Estas Píldoras son "el mejor de los tónicos reconstituyentes." Se venden en dondequiera que hay boticas o tiendas.

PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO

CONSTIPACION BILIOSIDAD

PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO

DOLORES DE CABEZA PALIDEZ

PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO

INDIGESTIONES DISPEPSIA

PURO, SEGURO E INOFENSIVO PARA EL USO DEL HOGAR

DAVIS & LAWRENCE CIA., QUIMICOS MANUFACTUREROS NUEVA YORK, N. Y.

DOMINE Esa TOS



que es la señal de alarma de la naturaleza para indicarle que su garganta, pulmones o tubos bronquiales están infestados. Elimine la causa de ella antes que se le arraigue y se desarrolle en una afeccion seria y peligrosa.

La tos indica algun punto debil. Ponga Ud atencion

a esta alarma. Puede Ud estar sano y fuerte, pero si a la tosésita no le dá una pronta atencion y la cura por completo, bien puede convertirse en dominante y fuera del control de Ud.

BALSAMO de ALLEN Para TOS y CATARROS

ES EL QUE SE INDICA SIEMPRE

Davis & Lawrence Co., Proprietarios y Fabricantes, Nueva York

Juan Knöhr hijos

Almacén de abarrotes y géneros

SAN JOSÉ

LA FAMOSA NEW HOME

Goza de fama de ser la mejor máquina de coser

W. STEINVORTH & Hno.

San José, Puntarenas, Limón y Alajuela

EDGAR KNÖHR Y COMPAÑIA

San José - Limón

Ventas al por mayor y al detal

Suscríbese a "El Correo Latino"

Imprenta "El Pueblo."—Calle 2ª Sur